

大五建設社内報

令和6年4月19日発行

～第119号～

編集：イメージアップ委員会

＜新入社員紹介＞

4月より入社しました富岡悠翔さんをご紹介いたします。

- ・甘楽町出身。
- ・誕生日は9月11日。
- ・富岡高校卒業後、東京経済大学へ進学。
- ・大学卒業後、大五建設入社。
- ・趣味は祖父の影響で始めた将棋。
- ・高校のときに囲碁・将棋部だった。

（今でもオンラインで対局などしているそうです。）



○富岡さんより一言○

「お客様に『大五建設に依頼して良かった』と思っていただけるように、全力で業務に取り組みます。お客様のご要望以上の提案ができるよう努力します。宜しくお願ひいたします。」

（佐藤）

＜入社式＞

4月1日に入社式を執り行いました。

新入社員の富岡悠翔さんは、アルバイト社員として、すでに2月から業務に携わっていました。今月からは正社員となっております。

入社式では、今後の活躍に期待を込めて、役員や部門長から激励の言葉が送られました。

ともに頑張っていきましょう。（荻野一）



＜年度計画発表、委員会表彰＞

新年度の始めに恒例となっている、年度計画の発表会を4月1日に開催しました。

個人と部門、それぞれで今年度の新たな目標を決めて発表しました。

委員会表彰では、各委員会が活動の内容を発表し、全社員による投票で一番良い活動をした委員会を決めました。

今回はイメージアップ委員会が見事一位となり、表彰を受けました。インスタグラムの開設など、新しいことに取り組んだことが評価されたようです。おめでとうございます。

（荻野一）



<リフォーム相談会>

4月6日にリフォーム相談会を行いました。当日は天候にも恵まれ、多くのお客様にご来場いただきました。

イベントの内容としては、協力業者さんに水周り商品の展示をしていただいたり、カーテンのアウトレット販売、材木の販売を行ったりしていただきました。

お客様からは、「丁寧な対応をしてもらい、とても良かった。」とお褒めの言葉をいただきました。たくさんのご来場、誠にありがとうございます。（田貝）



<歓迎会>

新入社員の富岡悠翔さんと、2月下旬にパート社員として入社した齋藤道子さんの合同歓迎会を開催しました。

二人とも、普段なかなか話せなかった社員や、役員とも交流ができたようでした。和やかで楽しい食事会になりました。（荻野一）



<しだれ桜>

宇田のお客様宅へ伺った際に、近くの公園でしだれ桜がきれいに咲いていたので、写真を撮りました。

今は散ってしまっていると思いますが、とてもきれいでしたので紹介いたします。見つけた時は、春の訪れを感じる事ができました。

富岡市のしだれ桜は妙義神社が有名ですが、近場にも見ごたえのある桜があるものですね。

ちなみに、しだれ桜の花言葉は、優美、純潔、精美だそうです。（田貝）



<キンセンカ>

先日、冬から春まで長く楽しめる花だと聞いて、キンセンカを買いました。

キンセンカはキク科の一年草で、光沢のあるオレンジや黄色の花びらが特徴です。丈夫で育てやすく、花壇や寄せ植えに使われているのをよく目にします。春にはたくさんの花が開き、とてもきれいです。

ハーブとしても利用されており、皮膚や粘膜の修復、殺菌作用、炎症抑制などの効能があるそうです。効能の多さから、「万能ハーブ」と呼ばれることがあるようです。ハーブとして利用する際は、ハーブショップなどで食用にできる苗を購入することをおすすめします。

（安藤金）

